

Allschwiler Wochenblatt

Allschwiler Wochenblatt
4058 Basel
061/ 264 64 91
www.allschwilerwochenblatt.ch/

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 1'363
Erscheinungsweise: 48x jährlich



Seite: 5
Fläche: 17'318 mm²

Auftrag: 1078109
Referenz: 75439893
Themen-Nr.: 038.037
Ausschnitt Seite: 1/1

Kunst-Verein

Viel Spass im Kantonsmuseum BL

Mit einem Geschicklichkeits-Parcours «links-rechts» lädt des Kantonsmuseum BL in Liestal bis am 5. Januar 2020 ein zu einem Test: «Finde heraus, wie stark deine schwache Seite ist und wie es dir geht, wenn links plötzlich rechts oder rechts plötzlich links wird.» Eine Gruppe von Interessierten des Allschwiler Kunst-Vereins hat am 23. Oktober die Ausstellung besucht. Dort gibt es viele Informationen zum Lesen und Tätigkeiten zum Erleben. Links und rechts haben im Alltag ihren festen Platz und sie zu vertauschen kann heikel sein. Links und Rechts sind Komplementärabgriffe und dienen oft als Sinnbilder für «gut und böse». In der Bibel gilt die rechte Seite an einigen Stellen als glücklich und die linke als unglücklich. Auch der Teufel arbeitet mit der linken Hand. In der Politik kennen wir «links» und «rechts» ebenfalls.



Ein zweites Mal lädt der Kunst-Verein zum Geschicklichkeitstest ein.

Foto zVg

Vor, während und nach den Wahlen in den National- und Ständerat haben wir es immer wieder gehört oder gelesen. Die Linkshändigkeit ist bei rund zehn Prozent der Menschen ausgeprägt und wird durch eine stärkere Entwicklung und Vorherrschaft der rechten Hirnhälfte ausgelöst.

Schwerpunkt der Ausstellung ist der Geschicklichkeits-Parcours. Da sehen wir das Linkshänderklavier, den linken Fuss des Fussballers, das linkshändige Tennisspiel des rechtshändigen Rafael Nadal oder talentierte Linkshänder beim Fechten. Die schwache Seite, ob links oder rechts, konnten die Teilnehmenden spielerisch testen mit Fussgolf, Minigolf, Schwertduell, Nussspiel, Velofahren oder Diktat für Fortgeschrittene. Die Besucherinnen und Besucher des Allschwiler Kunst-Vereins haben den Parcours sehr intensiv und mehr oder weniger erfolgreich, aber mit voller Begeisterung und viel Spass durchlaufen. Aufgrund der Nachfrage wird der Kunstverein Allschwil diesen Besuch wiederholen, siehe www.allschwiler-kunstverein.ch

Hans Barth-Hochuli,
Allschwiler Kunst-Verein